

Ausflug der Senioren mit dem Lions Club

24. Jun 2015



Wie jedes Jahr, lud der Lions Club Gunzenhausen die Bewohner des Burkhard-von-Seckendorff-Heimes, des Seniorenheimes Wassertrüdingen und des Evangelischen Krankenvereins Gunzenhausen zu einem Ausflug ein.

Diesmal ging es an den Brombachsee. An der Anlegestelle in Absberg stieg die Gesellschaft auf die MS Brombachsee, die barrierefrei ist und so auch für ältere Menschen mit Rollstuhl oder Rollator gut genutzt werden kann. Während der Rundfahrt bei schönstem Wetter wurde Kaffee und Kuchen serviert. Zufällig hatte sich ergeben, dass eine Gruppe Musiker aus Wolfratshausen mit an Bord war, die die Schifffahrt mit zünftiger Musik bereicherte.

Den mehr als 70 Senioren wurde vom Lions Club ein wunderbarer und abwechslungsreicher Tag geschenkt, der hervorragend organisiert war. Voll von wunderbaren Eindrücken kehrten die Ausflügler am Abend nach Hause zurück.